
Die Vorsitzende bittet Herrn Asmussen, den aktuellen Ausbaustand bei den Kita- 
Plätzen zu erläutern. 
 
Weitere Mitteilungen liegen nicht vor. 
 


